



Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première.  
Emparons nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité

Rédacteur : FIRMIN H. PROULX — Gérant : HECTOR A. PROULX.

### SOMMAIRE

*Revue de la semaine* :—Nouvelles politiques.—Résignation du général Middleton.—Prix du Prince de Galles.—La Saint-Jean-Baptiste à Woonsocket.—Nouveaux cardinaux.—Les armées en Europe.—Alliance de l'Angleterre et de l'Allemagne.—Nouvelles du Labrador.  
*Causerie agricole* :—Le lait et la fromagerie.—La nourriture.—L'eau.—Sol.—Abris.—La traite.—Aération.—Refrondissement.—Précaution.—Lait fourni honnêtement.—Conseils essentiels à suivre.  
*Sujets divers* :—L'agriculture populaire par Bujault : (Suite).—Du froment.—Quand faut-il semer le froment.—Comment vient le froment.—Un mot sur les récoltes.  
*Choses et autres* :—Un peu de bonne volonté.—Le café.—Vétérans de 1812.—La récolte dans Ontario.—Le Canada Français.  
*Recettes* :—Vin de rhubarbe.—Moyen de guérir les crevasses aux mains.

**F**EUILLETONS OFFERTS EN PRIME AUX ABONNÉS DE LA "GAZETTE DES CAMPAGNES."

—Ceux qui nous auront fait parvenir d'ici au 1er Septembre ce qu'ils nous doivent pour abonnement, recevront en prime une riche collection de feuillets réunis en un seul volume. Cette prime sera également envoyée aux nouveaux abonnés.

### REVUE DE LA SEMAINE

*Nouvelles politiques*.—La défaite de l'honorable colonel Rhodes a nécessité quelques changements dans le cabinet provincial. L'honorable M. Mercier est devenu ministre de l'Agriculture, et M. Charles Langelier, député de Montmorency a été assermenté, dans le cours de la semaine dernière, comme président du conseil des ministres.

Sa réélection aura lieu prochainement à Montmorency ; on s'attend à ce qu'il soit élu par acclamation.

On dit que l'honorable L. P. Pelletier, député de Dorchester, entrera bientôt dans le cabinet provincial en qualité de secrétaire provincial. Messieurs les anglais de la province, qui ont refusé d'élire le colonel Rhodes, le représentant de leur dénomination nationale et religieuse dans le gouvernement, s'en passeront tout simplement et n'auront rien à dire. Il serait cruel, en effet, de leur donner un ministre malgré eux.

Les amis du gouvernement ont célébré leur victoire par un grand banquet, donné à Montréal, le 3 juillet. Parmi les principaux orateurs qui ont pris la parole, à ce banquet, on a remarqué l'honorable M. Laurier, l'honorable M. Boyer, et le premier ministre M. Mercier.

*Résignation du général Middleton*.—Sir Frédéric Middleton, le grand vainqueur de Batoche, s'est enfin décidé à donner sa démission. Homme de tous, depuis la condamnation que lui a infligée la chambre des Communes, à sa dernière session, il a cru qu'il valait mieux pour lui de se retirer de la milice active ; c'est le meilleur coup qu'il ait jamais fait.

*Prix du Prince de Galles*.—Le collège de Sainte-Anne a remporté un brillant succès aux derniers examens du baccalauréat. Deux de ses élèves occupent les deux premières places dans le second examen du baccalauréat. M. Herman Pelletier, fils de M. Joseph Pelletier, notaire du district de Kamouraska, a remporté le prix